

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT atas nikmat dan rahmat-Nya yang telah memberikan nikmat kesehatan dan kesempatan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini sesuai dengan waktu yang telah direncanakan. Adapun judul skripsi ini adalah “Perilaku Siswa dalam Proses Belajar Biologi di Masa New Normal Pandemi *Covid-19* di SMA Swasta Utama Medan” yang disusun untuk memenuhi syarat yang diperlukan dalam mencapai gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Biologi, jurusan biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA) Universitas Negeri Medan.

Penyusunan skripsi ini telah melalui proses yang panjang sesuai kebijakan yang diberlakukan oleh pihak Universitas Negeri Medan. Untuk menyempurnakan penyusunan skripsi ini, penulis banyak memperoleh bantuan dan dukungan dari berbagai pihak. Oleh karena itu penulis ingin menyampaikan rasa hormat dan terima kasih saya yang sebanyak-banyaknya kepada Bapak Dr. Hasruddin., M.Pd. selaku dosen pembimbing skripsi saya yang telah memberikan arahan, bimbingan, dan motivasinya dari awal penyusunan sampai dengan selesainya penulisan skripsi. Ucapan terimakasih juga saya ucapkan kepada Ibu Dr. Melva Silitonga.,MS. sebagai dosen pembimbing akademik yang telah memberikan saya motivasi dan semangat sejak semester awal sampai dengan semester akhir ini.

Tidak lupa saya ucapkan kepada Ibu Dr. Ely Djulia, M.Pd., Ibu Dr. Widya Arwita, M.Pd., dan Ibu Dra. Aryeni, M.Pd sebagai dosen penguji yang telah memberikan banyak masukan dan saran perbaikan dari tahap seminar proposal hingga tahap penyelesaian skripsi sehingga dapat menyempurnakan skripsi saya. Kepada Bapak Halim Simatupang, S.Pd, M.Pd sebagai validator instrumen penelitian saya yang telah meluangkan waktu untuk mengkoreksi, memperbaiki dan memberi saran terhadap instrumen yang saya gunakan dalam penelitian.

Terima kasih kepada Bapak Mohd. Fadhli Said, S.Ag, MA selaku kepala sekolah SMA Swasta Utama Medan yang telah memberikan izin kepada saya untuk melakukan penelitian skripsi saya di SMA Swasta Utama Medan. Terima kasih kepada ibu Nur Atika S.Pd selaku guru bidang studi biologi di SMA Swasta

Utama Medan yang telah mengizinkan, mendukung, memberikan semangat dan memberikan waktunya untuk saya melakukan penelitian di kelas XI IPA. Terima kasih juga penulis ucapkan kepada adik-adik kelas XI IPA di SMA Swasta Utama Medan yang telah meluangkan waktu dan membantu penelitian sehingga dapat berjalan tepat waktu.

Teristimewa penulis ucapkan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada kedua orang tua penulis, Ibunda Sunarti dan Ayahanda Jurian yang selalu mendoakan, memberikan semangat, perhatian, nasihat, dan kasih sayang. Terima kasih juga sudah membimbing dan memberikan kekuatan dalam keadaan apapun bahkan saat sedang tidak baik-baik saja. Terima kasih kepada adik kandung saya yaitu Salsa Nazwa Sari yang selalu memberikan semangat, mendukung dan memberikan doa demi kelancaran penyusunan skripsi ini.

Teristimewa kembali penulis ucapkan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Laila, Aminah, Marwa, Rahma, Kak Lela, Ridhatul dan Nurasmira selaku teman-teman kos kepolisian 07 saya yang selalu memberikan semangat positif agar tumbuh menjadi pribadi yang kuat dan baik, memberikan semangat, membantu dan mendukung demi kelancaran penyusunan skripsi ini. Kepada sahabat seperjuangan dan seperbimbingan yaitu Zustika Siregar yang selalu memberikan semangat, membantu, motivasi, waktu luang dan berbagi suka duka dalam mendapatkan gelar sarjana ini. Kepada pemilik nomor 2511 yang telah memberikan semangat, mendukung, menemani saya demi kelancaran dalam menyelesaikan penyusunan skripsi ini.

Kepada Alwi Hamdani Nst, Dedi Diansyah, Patima Sari Hrp, Nurul Mawaddah Hsb dan Rizky Adinda Putri teman seperjuangan perkuliahan dari awal semester sampai akhir semester ini yang memberikan semangat dan motivasi dalam menyelesaikan penyusunan skripsi ini. Kepada teman-teman terutama keluarga besar Biologi Dik E terutama shinta, ledy, desy, eca yang selalu menemani diakhir perskripsian ini yang memberikan semangat, motivasi, dukungan, perhatian, waktu luang dan berbagi suka dan duka demi kelancaran penyusunan skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa masih banyak kelemahan dan kekurangan dari penyusunan skripsi, untuk itu penulis mengharapkan saran dan krtitik yang membangun untuk penyempurnaan skripsi ini. Penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat bagi pihak-pihak yang terkait.

Medan, 27 Juni 2023

Penulis



Evy Silvia Sari

Nim. 4181141015



THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY